



Du bist mir wichtig

Liebe Gottesmutter,

dein Blick lässt uns spüren: Wir sind dir wichtig. Unsere Schönstatt-Quellen geben Antwort auf die Herausforderungen der Zeit. Du traust uns zu, mutig das Wort zu sagen, das gebraucht wird und auf die Menschen zuzugehen, die nach Angenommensein hungern.

Lieber Pater Kentenich,

wir sind mit dir im Schönstatt-Organismus verwoben. Du brauchst uns mit unseren originellen Schönstatt-Begabungen. Wir sind berufen Herz an Herz eine neue Welt zu gestalten. Mit dir wachsen wir tiefer in die Heilige Stadt:

Du bist mir wichtig